

Mensaje 470

París, 30 de marzo del 2023

La inocencia es la religión de la vida

Hay una vieja película bengalí en la que la heroína es cristiana y el héroe, hindú, siendo ambos dogmáticos respecto a sus creencias y no creencias religiosas. Se casaron, pero en sus vidas no había comprensión, armonía ni amor y solían discutir sobre trivialidades. Su matrimonio rebosaba tensión y agitación.

Su sirviente bengalí, hindú de nacimiento, era analfabeto y cándido. Solía realizar sus faenas sonriendo mientras cantaba. Un día, estando ocupado en sus tareas cotidianas, entonaba un *bhajan* (canción religiosa): “*Bhajamana Nanda Ghoser Nandane*” que significa: “¡Oh, mente! Recuerda siempre al niño que juega en el jardín de Nanda Gosh (es decir, a Krishna)”.

Al escucharle, la esposa cristiana se sintió incómoda y le pidió al sirviente que no cantara aquel *bhajan* hindú. Le dijo que cantara: “*Bhajamana Mary Mataar Nandane*”, que significa: “¡Oh, mente! Recuerda siempre al Hijo de la Virgen María (es decir, a Jesús)”, e inmediatamente él empezó a cantarlo, pero al oírle, el marido hindú se enfureció y, tras regañar al sirviente, le prohibió cantar aquella canción cristiana ordenándole que cantara solo el *bhajan* hindú.

Al instante, el sirviente comenzó a cantar: “*Bhajamana Mary Ghosher Nandane*”; es decir: “¡Oh, mente! Permanece siempre en el jardín de María Ghosh”.

Ambos, el esposo hindú y la esposa cristiana, se sorprendieron al escuchar este inocente *bhajan* que unía espontáneamente a María y a Ghosh. Se dieron cuenta de la sabiduría de la Vida y el Amor en el ser de aquel simple sirviente y vieron que aquel criado no albergaba reacción o resentimiento algunos, siendo inocentemente feliz en todo momento, en tanto que ellos se hallaban agitados y tensos debido a sus creencias y dogmas.

Se dieron cuenta de que para que exista Comprensión y Amor:

- Has de estar libre de creencias y no creencias religiosas.
- Has de estar libre de patrones y condicionamientos culturales.
- No has de ser un seguidor ni un conformista, sino que has de florecer en cambio en la propia Energía de Comprensión.

¡Gloria a la inocencia!